

国際ロータリー第2620地区山梨第1分区  
山梨ロータリークラブ

# 広報歯車



2012～2013 国際ロータリーのテーマ  
Peace Through Service 奉仕を通じて平和を

発行：山梨ロータリークラブ広報委員会（深沢一孝委員長）

事務所：〒405-0031 山梨市万力1830 山梨市民会館内

電話：0553-22-5893（FAXも同じ=有賀一雄幹事方）

## ご挨拶

### 地域を大切に 世界に広がる奉仕の輪



山梨ロータリークラブは創立43年目。会長は一年交替でリレーしてきましたから、私で43代目です。「最も良く奉仕する者、最も多く報いられる」。超我の奉仕をキャッチフレーズにそれぞれの職業を通じて社会への奉仕に努めてきました。

ロータリークラブには、いろいろなプロジェクトがあります。第一はポリオプラス。国際ロータリーとフィリピン政府が1978年、同国の児童に実施したポリオの予防接種が始まりです。

1953年、ジョナス・ソーカ博士がポリオワクチンを、その翌年、アルバート・セービン博士が経口生ワクチンを開発したのがプロジェクトの足がかりになったのです。

先進国では予防接種が行われました。しかし、多くの発展途上国は、必要とするワクチンの確保が出来ないばかりか、子供達にワクチンを届ける

## 会長 古屋 英世

すべすらありませんでした。

そこで支援を買って出たのが国際ロータリー（R I）でした。世界のロータリアンの支援の輪は大きく広がりながら、着実に実を結び、今では3つの国を残してポリオの撲滅をみているのです。

第二は国際間の青少年交換事業です。対象は15～19歳の青少年。1年間、米、英、仏など世界各国に派遣、国際感覚を身につける一助にして貢っています。

第三は米山記念奨学金です。在日の私費外国人留学生に奨学金を支給。留学生が将来、母国に帰り、日本との架け橋の役目を果たしてくれるよう応援しているのです。

ここでは世界に目を向けた活動に触れて来ましたが、私たち山梨ロータリークラブが最も大事にしているのは自らが住む「地域」です。職業奉仕を通じて地域社会に「何か」をしたいと考えています。あなたもその輪に入ってみませんか。

## ロータリーあらかると

### 山梨市内の全小学校にロータリー文庫

子供達に読書の習慣を付けてもらおう。山梨ロータリークラブは、山梨市内の全小学校に毎年、図書を贈って、子供達に読書を促しています。二年前の平成22年から始まった事業で、奉仕プロジェクト委員会が、そのリーダーシップを担っています。

子供達は贈られた本を読み、感想文を書きます。優れた読書感想文が生まれます。学校や山梨市教委の選考を経た優秀作品は、年末に山梨ロータリークラブが恒例で開く「クリスマス家族会」の席上、表彰。その努力を称えるのです。童話を中心とした“ロータリー文庫”は、着実にその数を増やしています。



### RI会長は3人目の日本人



今期（2012年7月～2013年6月）のRI（国際ロータリー）会長は埼玉県の八潮ロータリークラブに所属する田中作次氏＝写真＝です。日本人のRI会長は田中氏で三人目。世界の注目が集まっています。

このポストは世界201の国と地域にある34,282クラブ、1,218,199人（2011年12月末現在）のロータリアンの頂点なのです。その年の国際ロータリーのテーマは会長の手によるもので、今期のPeace Through Service（奉仕を通じて平和を）は田中氏が発信したメッセージです。

#### 四つのテスト

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

#### Q & A

#### Q 「四つのテスト」って、なあ～に？

A 四つのテストはロータリーの哲学、と言っても差し支えありません。米・シカゴのロータリアンで、後にRI会長を務めたハーバード・テラー氏が1932年の世界大恐慌の折りに、商取引の公正を測る尺度として考えたものですが、やがてロータリーのテーゼとなったのです。ロータリーの綱領、職業宣言、四大奉仕の定義がロータリーの奉仕の理念と実践を示すものとすれば、四つのテストはロータリアンの言行の自己評価テストと言ってもいいでしょう。

山梨ロータリークラブは毎月、第一週目の例会の冒頭、全員で、これを斉唱します。この時には国歌やロータリーソング・「奉仕の理想」などを歌います。因みに例会は毎週水曜日です。

#### 掲示板

#### ◇三枝照二会員が優勝 歯車ゴルフ会

山梨ロータリークラブの歯車ゴルフ会（佐藤博孝代表）は10月28日、甲府国際CCで、10人が参加して行われ、三枝照二会員（out44 in44 88 hcp17 net71）が優勝。準優勝は有賀一雄会員（50、58 108 h36 72）三

位は佐藤博孝会員（45 45 90 h17 73）でした。ベスグロは古屋正美会員（42 45 87）。歯車ゴルフ会は30年以上の歴史を持ち、現在のメンバーは20人。年2～3回のコンペで健康作りと親睦を図っています。次回コンペは来春に。